

## **LOCAL** | Festejos

La feria de San Marcos se consolida como uno de los grandes eventos lúdicos de la primavera en la Subbética

Presentado el cartel anunciador y la programación de esta edición en la que se apuesta por las formaciones locales.

## Rafael Cobo Calmaestra

Martes 8 de abril de 2025 - 19:15



La segunda quincena de abril vendrá este año cargada de actividades ya que tras la celebración de la Semana Santa y casi sin solución de continuidad, Priego vivirá una nueva edición de su feria de San Marcos, que desde su recuperación en 2012 se ha consolidado como uno de los eventos más esperados del calendario festivo de nuestra localidad y la comarca.

Las novedades de la programación prevista así como el cartel anunciador, obra de Jorge Caballero, han sido presentadas hoy martes

por el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia; el concejal delegado de Festejos, Antonio Navas; y la presidenta de la Asociación Centro Comercial Abierto de Priego (ACCA), Eva Gómez, entidad organizadora en colaboración con el ayuntamiento.

Una feria de cuya celebración se tiene constancia desde 1924, como así recordaba Antonio Navas, que señalaba la importancia de la misma para el comercio, la hostelería y sobre todo para los prieguenses, recordando que se trata de la primera gran feria de la primavera en la Subbética.

En cuanto a las novedades de esta edición, el responsable de Festejos hacía alusión a que se ha intensificado la programación de la caseta que se instala en la plaza de la Constitución, "dando un plus a los artistas de Priego". Igualmente Navas recordaba que las atracciones feriales se ubicarán en la Carrera de Álvarez y calle Trasmonjas, plaza del Llano, donde se instalarán puestos de marroquinería, y calle Río, donde estarán las churrerías y tómbolas.

En lo que respecta a la programación de esta edición, arrancará el jueves 24 a partir de las 17:30 horas, con la apertura de las atracciones, recordando Navas que esta primera jornada será el Día del Niño por lo que el precio de las mismas será especial. A las 22:30 horas, está programado el espectáculo flamenco Campo de la Verdad, en colaboración con la Peña Flamenca Fuente del Rey, en el que se contará con la participación de Lorena Pulido al baile, Luis Morillo a la guitarra, Miguel del Pino, José Prieto y Carmen García al cante, bajo la dirección de Rafael del Pino "Keko".

El viernes 25 las actividades en la caseta arrancarán a las 15.00 horas con la actuación del Dúo Alcalá, al que seguirá la segunda edición del campeonato de petanca a las 16:00, a las 19:00 horas un espectáculo de animación infantil, y a las 23:00 la actuación de Gamberrock, cerrando la velada el DJ Nakoke.

El sábado 26, jornada grande de esta feria de San Marcos, la programación dará comienzo a las 14:30 con la actuación del Dúo Sole y Víctor, al que seguirá a las 19:00 horas una animación infantil con pintacaras y la actuación, a las 19:30 horas, de Los Selfies, dando paso a las 21:00 horas al espectáculo de danza urbano Escuela de Titanes, cerrando la velada a las 00:00, uno de los platos fuertes de la programación, el concierto de La Enfermedad del Beso, finalizando con la actuación del DJ Maku.

La programación de esta edición se completará el domingo 27 con la actuación, a partir de las 14.30 horas, de la egabrense Carolina Garrido.

Por su parte, la presidenta de ACCA, Eva Gómez, afirmaba que la de San Marcos, "es una de las primeras de la comarca por lo que sabemos que tendrá una gran afluencia de público, lo que repercutirá en la dinamización del comercio y la hostelería de Priego", recordando que los tickets para los descuentos en las atracciones feriales están disponibles en los establecimientos que forman parte de la asociación.

Finalmente, el alcalde prieguense añadía que cuando se recuperó la feria de San Marcos en 2012, "se hizo con la única idea de dinamizar un fin de semana del mes de abril, recuperando una feria que se había dejado de celebrar en la década de los noventa, y que se recuperó puntualmente en 2007".

En cuanto al cartel anunciador, Valdivia señalaba que es el resultado del concurso convocado por el Consistorio, siendo obra de Jorge Caballero, un artista de Dos Hermanas, Sevilla, que ha realizado un trabajo que refleja la participación de los jóvenes en la feria.